Une deuxième saison concluante pour le projet Vert ta Ville!



Article 2 – Juin 2011

Par Laurence Fauteux, coordonnatrice du projet Vert ta Ville!

Pour une deuxième année consécutive, le projet *Vert ta Ville* a produit plusieurs milliers de semis potagers à l'intention de jardins collectifs situés dans différents quartiers de la ville. Plusieurs bénévoles ayant participé au projet ont aussi pu profiter de ces semis et démarrer leurs propres jardins à la maison! En 2010, *Vert ta Ville* avait produit autour de 9 000 semis. Cette année, c'est plus de 11 000 plants qui ont été semés, arrosés et entretenus par l'équipe de bénévoles et d'intervenants en agriculture urbaine! Bravo à tous ceux qui ont participé au projet cette année!

Une vente pour écouler le surplus de plantes produites a aussi été organisée à la serre de Concordia du 6 au 10 juin 2011. Plusieurs jardins collectifs en démarrage ou initiés par des groupes de citoyens sont venus s'approvisionner lors de cette vente. Le succès de la vente permettra d'assurer une plus grande autonomie financière pour le projet en 2012!

En plus des plantes produites, 5 ateliers ont aussi été offerts aux bénévoles du projet. Ces ateliers portaient sur différents sujets liés à la production de plantes potagères en serre et sur l'agriculture urbaine en général. La prochaine étape du projet *Vert ta Ville*? Créer une brochure éducative et technique qui résumerait le contenu de ces différents ateliers. Cette brochure est en préparation et devrait être disponible lors de la troisième saison du projet *Vert ta Ville*, en mars 2012. D'ici là, le contenu de ces ateliers sera disponible gratuitement sur le blogue du projet.

En effet, le projet *Vert ta Ville* a connu une amélioration majeure en 2011 : la création d'un blogue qui permettra d'accroître la visibilité du projet et de mettre à jour les informations concernant le projet, que ce soit l'horaire des activités, les heures d'ouverture de la serre ou simplement les moyens de se procurer des semis *Vert ta Ville*! Le blogue est actuellement en construction et ne sera terminé qu'au mois de mars prochain, lors du lancement de la troisième saison de *Vert ta Ville*. Cependant, plusieurs informations pertinentes s'y trouvent déjà et vous pouvez le consulter pour en savoir plus sur le projet! (http://www.verttaville.org/)

Par ailleurs, le projet de jardinage collectif sur la rue Mackay (au pied de l'édifice Hall de l'Université Concordia sur le toit duquel est situé la serre), a quant à lui démarré au début du mois de juin dernier. Ce projet qui faisait anciennement partie de *Vert ta Ville* est maintenant indépendant et géré de manière collective par une équipe de bénévoles et de stagiaires du séminaire en agriculture urbaine *City Farm School* initié par la serre de Concordia en avril dernier. Plusieurs plantes provenant du projet *Vert ta Ville* ont été

Programme Communautés collégiales et universitaires pour des campus écodurables

plantés dans les bacs de bois qui parsèment le segment de la rue Mackay entre le boulevard de Maisonneuve et la rue Sherbrooke afin de verdir le campus et d'accroître le développement d'initiatives d'agriculture urbaine au sein de l'Université. D'autres nouvelles de cette initiative suivront !